
Queridos isleños e isleñas 

Quiero daros la bienvenida a la Línea Verde de San Fernando, un servicio creado como 
forma de comunicación directa con el Ayuntamiento cuyo fin no es otro que todos y 
todas podáis ser partícipes de las mejoras en nuestra ciudad. 

Este Ayuntamiento tiene el firme convencimiento de desarrollar en este mandato una 
fuerte apuesta por el desarrollo sostenible y el medio ambiente en San Fernando, para 
lo que es fundamental el trabajo conjunto de toda la ciudadanía.  

Para ello está a vuestra disposición este servicio a través del cual nos podéis hacer llegar 
todas las incidencias que encontréis en la ciudad. De esta manera, conseguiremos ser 
más ágiles en la resolución de los problemas que surgen y que nos afectan en el día a 
día a la par que conseguimos una mayor involucración vuestra como ciudadanos y 
ciudadanas.  

En nuestras manos está hacer de San Fernando una ciudad cada día mejor. 

 

Patricia Cavada Montañés 
Alcaldesa Presidenta 

 


